
 
 
                                         ACTA Nº 36: 11 de diciembre de   2014 
                                (aprobada el 18de marzo de 2015) 

Comisión de Calidad 
Ciencias Ambientales 
  
 

El día 11 de diciembre, a las 11.00 horas, en la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias se reúnen 
los siguientes miembros de la Comisión: 
 

• D. Francisco Javier Acero Díaz  
• D. Teresa Sosa Díaz 
• Dª Josefa López Martínez 
• D.  Luis Fernández Pozo 
• D. Juan Manuel Sánchez Guzmán 
• D. Luis Millán Vázquez de Miguel 
• Dª Olga Gimeno Gamero 
• D. Jorge Pocostales González 

 
En dicha reunión actúa como coordinador y secretario Juan Manuel Sánchez Guzmán. 
 
El orden del día fue el siguiente: 
 
1. - Aprobación, si procede, del acta de la reunión del 30 de junio  y 12 de septiembre  de 2014.  
2. - Informe del Coordinador de la Comisión.  
3.-  Aprobación, si procede, del   Informe anual de  Calidad 2013-2014 
4.-  Aprobación, si procede, del nombramiento de  la Comisión de Seguimiento Interno de la 

Titulación. 
5.-  Aprobación, si procede, del   Informe del Programa de Seguimiento Interno de la Titulación 

2013-2014. 
6.-  Puesta en marcha del Estudio de Solapamientos y Redundancias de las asignaturas de la 

Titulación. 
7.-  Nombramiento de la subcomisión para el análisis de la situación de la asignatura de Prácticas 

Externas. 
8.-  Nombramiento de la subcomisión para el análisis de la situación de la asignatura de Trabajo 

Fin de Grado. 
9.-   Asuntos de trámite. 
10.-Ruegos y preguntas.  
 
 
1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión del 24 de enero de 2014.  
 
Se aprueba sin modificación alguna.  
 
2. Informe del Coordinador de la Comisión.  
 

• Se informa de los contenidos de las reuniones de la Comisión de Garantía de Calidad de la 
Facultad de Ciencias. 



 
3.  Aprobación, si procede, del   informe anual de  Calidad 2013-2014. 

 
Después del debate sobre su contenido se aprueba por unanimidad el citado informe. 
 
4.-  Aprobación, si procede, del nombramiento de  la Comisión de Seguimiento Interno de la 

Titulación. 
Se aprueba la comisión de seguimiento interno de la Titulación que estará constiuida por las 
siguientes personas: 
 

Juan Manuel Sánchez Guzmán 
Francisco Javier Acero Díaz 
Luis Millán Vázquez de Miguel 
Teresa Sosa Díaz 
Olga Gimeno Gamero 
Josefa López Martínez 
Luis Fernández Pozo 
Carmen Fernández González 
Jorge Pocostales González 

 
5.-  Aprobación, si procede, del nombramiento de  la Comisión de Seguimiento Interno de la 

Titulación. 
 
Después del debate sobre el contenido de los diferentes informes se aprueban por unanimidad 
los  informes PSIT-1 a PSIT-7. 
 
6.-  Puesta en marcha del Estudio de Solapamientos y Redundancias de las asignaturas de la 

Titulación. 
 
Después del debate correspondiente se decide constituir la siguientes subcomisiones para el 
estudio: 
 
1.- Comisión de Ciencias de la Vida. 

• D. Teresa Sosa Díaz 
• Dª Josefa López Martínez 
• D.  Luis Fernández Pozo 
• D. Juan Manuel Sánchez Guzmán 
•  

 
2.- Comisión de Tecnología 

• D. Francisco Javier Acero Díaz  
• D. Luis Millán Vázquez de Miguel 
• Dª Olga Gimeno Gamero 
• Dª Carmen Fernández González 
• D. Jorge Pocostales González 
 

 
 



7.-  Nombramiento de la subcomisión para el análisis de la situación de la asignatura de 
Prácticas Externas. 

 
Se nombra la siguiente comisión para que estudie la situación de esta asignatura: 

• D. Francisco Javier Acero Díaz  
• Dª Carmen Fernández González 
• Dª Josefa López Martínez 
• D.  Luis Fernández Pozo 
 

 
8.-  Nombramiento de la subcomisión para el análisis de la situación de la asignatura de Trabajo 

Fin de Grado. 
 
Se nombra la siguiente comisión para que estudie la situación de esta asignatura: 

• D. Juan Manuel Sánchez Guzmán 
• Dª Olga Gimeno Gamero 
• Dª Josefa López Martínez 
• Dª Teresa Sosa Díaz 
 

9.-   Asuntos de trámite. 
 
No hubo asunto alguno 
 
10. Ruegos y preguntas.  
 

• El profesor Luis Fernández Pozo solicita que se suba al campus virtual la memoria enviada 
para la oficialización del grado en Ciencias Ambientales. El coordinador contesta que se 
subirá la que tenemos actualmente y que se corresponde con la penúltima remitida a la 
ANECA, ya que de la última no existe documento disponible. 

 
 
Sin otro asunto que tratar, se levanta la sesión siendo las doce horas del citado día. 
 
 
 
 
 
 
 

Fdo.: Juan Manuel Sánchez Guzmán 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


